

## Protesta: los pescadores industriales se movilizan

Escrito por Redacion

Jueves, 03 de Enero de 2013 10:53 - Última actualización Jueves, 03 de Enero de 2013 11:36

---



Los pescadores industriales locales desde esta mañana fondearon sus naves en la bahía de San Andrés en señal de protesta porque, según expresaron, el Gobierno Nacional no los ha tenido en cuenta en el plan para contrarrestar los efectos del fallo de la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

La agente pesquera Carolyn Stephens, señaló que no se están alcanzando las metas en las faenas porque los nicaragüenses y pescadores de otros países están faenando en la misma zona. “Si seguimos así, pronto nos van a sacar del camino”, dijo la empresaria.

Los pescadores industriales son los realmente perjudicados porque son los únicos con autonomía para pescar en las aéreas afectadas por el fallo de la CIJ. “Los pescadores artesanales –con todo respeto– no incursionan en las áreas despojadas a Colombia”, dijo Stephens.